



渡辺謙 東京・丸の内の東京会館

無限の鉱脈。政宗

「独眼竜」
の渡辺謙

緊張もやつとほぐれ

視聴率も好調のNHK大河ドラマ「独眼竜政宗」の主人公、伊達政宗。幼少時代の後を受けて、八回目から渡辺謙が登場した。「かなり落ち着いてきて、放送を見るのが楽しいんです。収録したのがどういうふうにつながるか」。ようやく緊張もほぐれたどこ

で、大河ドラマの歴代最高視聴率二位をマークした。中村克史プロデューサーも「渡辺謙君がかわいそう」と、プレッシャーを気遣ったほどだ。

「三七、八九になつた時はプレッシャーを感じました。が、四〇を超えてからは実感がなくなりましたね。それより視聴率を変に意識して現場

奏してか、登場後、たちまち記録を塗り替えた。

歴史上の人物を演じるのは初めてだという。政宗像を作り上げるために勉強も随分したようだ。「ところが、政宗になつたのは三月二十二日放送の『輝宗無残』辺りから

ろだ。

番組の人気は一月のスタート直後から上り。彼の登場前に四〇秒を軽く超して、大河ドラマの歴代最高視

聴率二位をマークした。中村

克史プロデューサーも「渡辺

謙君がかわいそう」と、プレ

ッシャーを気遣ったほどだ。

「三七、八九になつた時は

プレッシャーを感じました。

が、四〇を超えてからは実感

がなくなりましたね。それよ

り視聴率を変に意識して現場

がぎくしゃくするのに気付

けないと」。その冷静さが功を

測れなかった」と、政宗の性格を鉱脈に例えた。

「普通、人間を掘つていつたら、ある感触がつかめたり

するものだけど、今回は掘つ

ても掘つてもつかめない。鉱

脈が一直線じゃなく、四方八

方に延びていて、混とんし

ているんです。最初はボイン

トを決めて、一つの鉱脈を掘

り下げたんですが、ジエーム

ス三木さんの脚本がいろんな

鉱脈に走り出して、別のとこ

ろを掘つてみるとどんどん広

がっていく。例えばユーモア

とか温かさとか…」

ようやく見通しが利くよう

なったのは三月二十二日放

送の『輝宗無残』辺りから

季節も変わって、いろんな道

が見えて、どの道を進むか選

ぶこともできるようになつ

た

もうと思ってますよ」とい

う笑顔も、政宗に重なってく

る。

「父が死ぬところで、時に来

ちゃつたなどという気持ちがし

ました。ポンと時に上がる

ぶり浸つた生活だ。「現代の僕

たちの感覚もいっぱい盛り込

みますよ」とい

う笑顔も、政宗に重なってく

る。

暇な時間も、番組のために能や茶道を習う、政宗にどつ

たり、ある感触がつかめたり

するものだけど、今回は掘つ

ても掘つてもつかめない。鉱

脈が一直線じゃなく、四方八

方に延びていて、混とんし

ているんです。最初はボイン

トを決めて、一つの鉱脈を掘

り下げたんですが、ジエーム

ス三木さんの脚本がいろんな

鉱脈に走り出して、別のとこ

ろを掘つてみるとどんどん広

がっていく。例えばユーモア

とか温かさとか…」

ようやく見通しが利くよう

なったのは三月二十二日放

送の『輝宗無残』辺りから

季節も変わって、いろんな道

が見えて、どの道を進むか選

ぶこともできるようになつ

た

もうと思ってますよ」とい

う笑顔も、政宗に重なってく

る。

「父が死ぬところで、時に来

ちゃつたなどという気持ちがし

ました。ポンと時に上がる

ぶり浸つた生活だ。「現代の僕

たちの感覚もいっぱい盛り込

みますよ」とい

う笑顔も、政宗に重なってく